

Estrellas mundialistas buscarán su consagración dorada en el fútbol de los Juegos Olímpicos Rio 2016



El torneo olímpico de fútbol, que es más antiguo que el profesional y ultra competitivo Mundial de la FIFA, tendrá a varias estrellas que brillaron en la última Copa del Mundo y que tratarán de conseguir un oro para colocar a su bandera en lo más alto del podio.

Neymar, figura estelar del anfitrión Brasil que en el 2013 conquistó la Copa Confederaciones, no pudo ser la referencia en el último Mundial cuando debió ser retirado en camilla por una lesión en la espalda que lo marginó del torneo que se adjudicó Alemania ante el dos veces campeón olímpico Argentina.

Todos esos motivos son considerados por Neymar y sus compañeros más que suficientes para tener la mira puesta en dejar el corazón en cada partido y ganar el último de la competencia en el majestuoso Maracanã.

Pero, no será fácil el camino de Brasil al mítico estadio, porque el mismo pensamiento y las mismas ilusiones tienen sus eternos rivales continentales como Argentina, Colombia y el último campeón México.

Argentina, que perdió tres finales consecutivas entre el Mundial 2014 y las dos últimas Copa América ambas ante Chile, presentó una lista de 18 futbolistas con nombres importantes como el arquero Gerónimo Rulli de la Real Sociedad de España, Víctor Cuesta que jugó el último torneo continental en Estados Unidos, Ángel Correa del Atlético Madrid y Jonathan Calleri, semifinalista con el Sao Paulo de la Copa Libertadores de América.

Colombia tendrá en sus filas al cotizado delantero Teófilo Gutiérrez, mientras que México contará con Oribe Peralta, quien anotó cuatro goles en el camino al oro que ganó en Londres 2012 donde venció a Brasil en la final.

Duros rivales también encontrarán los americanos, que ganaron los tres últimos torneos Olímpicos, con los representativos de Europa.

Las ilusiones de ganar la presea dorada también las tienen Suecia y Portugal, potenciadas por la final que alcanzaron en el campeonato europeo Sub21, pero la sombra de ese continente será el siempre protagonista Alemania, que además de contar con jugadores de jerarquía se presenta como la más cotizada del torneo delante de Argentina, Portugal y Brasil.

En total participarán del torneo olímpico que se inicia el 3 de agosto 288 jugadores diseminados en 16 selecciones masculinas. En el torneo femenino serán 216 futbolistas integrantes de 12 selecciones.

En el torneo femenino, la gran favorita es la selección de Estados Unidos, la vigente campeona del Mundo, pero tendrá que lidiar con un poderoso equipo de Brasil, que será liderado por la consagrada Marta, con cinco títulos mundiales de la FIFA, por Formiga, quien con 38 años jugó todos los campeonatos desde su primera edición en 1996, y por Cristiane, la goleadora histórica Olímpica que buscará ampliar su registro.

En el tercer lugar de preferencias aparece Colombia, que, si bien no tendrá a su figura Yoreli Rincón, contará con la capitana Natalia Gaitán, Nataly Arias y Lady Andrade

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/101133-estrellas-mundialistas-buscaran-su-consagracion-dorada-en-el-futbol-de-los-juegos-olimpicos-rio-2016>



Radio Habana Cuba